



Rotary



東京八王子西
ロータリークラブ

Report

2019~2020 No.2 令和元年8月9日

●会長標語

会長 石森 浩元

ロータリーをたのしもう

今週のプログラム

- 第2564回 (8/9)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*三祝

- *新会員入会式
- *インシエーションスピーチ 菊地 善和会員

次回のプログラム

- 第2565回 (8/23)
- 会場 京王プラザホテル八王子

*卓話: Space PLAN-K 代表

- 國方則和氏
- テーマ 急成長する宇宙産業の展望

皆様、こんにちは。この度、国際ロータリー第2750地区多摩南グループのガバナー補佐を引き受けました東京町田サルビアロータリークラブの野川勇と申します。グループ幹事は、清野修一会員です。同じく東京町田サルビアロータリークラブ会員です。二人で一年間、少しでも各クラブのお役に立てられるよう頑張つて参りたいと存じます。それには皆様方のご協力もぜひ必要かと思しますので、宜しくお願い致します。

今年度、RI会長は、マーク・ダニエル・マローニーという方ですが、テーマが「ロータリーは世界をつなぐ」です。ロータリーの奉仕を通じて有能で思慮深く寛大な人々が手を取り合い行動を起こすためのつながりを築いて参りましょうということ。「ロータリーは世界をつなぐ」というテーマでRI会長がいつておられます。それから、2750地



ガバナー補佐 野川 勇様



グループ幹事 清野 修一様

多摩南グループガバナー補佐 グループ幹事訪問

八王子4クラブ会長・幹事訪問

区の浅田豊久ガバナーは「5000人の仲間をつなぐロータリー」というテーマとしております。各クラブとも会員増強に力を入れていくことかとは思いますが、浅田豊久ガバナーは2750地区を、ぜひ5000人まで会員を増やしたいという希望です。今年度、達成できるかどうかはともかくと致しまして、ガバナー補佐としてみなさまのクラブへ協力をしていきたいと思っておりますので、これからもどうぞ宜しくお願い致します。今年7月以降、クラブ協議会とガバナー公式訪問がございます。二度ほどまたお邪魔を致しますので色々お世話になるかと思っておりますが、宜しくお願い致します。簡単ですけれども、表敬訪問をということでご挨拶をさせて頂きました。ありがとうございました。



大蔵 健司会長



田辺 茂幹事

東京八王子ロータリークラブ

皆様、こんにちは。本年度、東京八王子ロータリークラブの会長を承りました大蔵健司と申します。職業分類は仏教でございまして陣馬街道の先の方で不慮院というお寺の住職を務めております。業界的に明日より盃蘭盆のハイシーズンでこういった格好のスーツで立っているのがだいぶ足元がざわついておりますけれど、今年度は涼しくて安堵しております。今年度の幹事は田辺茂会員で職業分類は観光企画です。市役所の並びで(有)さかやツurisトという旅行会社を営まれておりまして、売っているものはお酒ではなく旅行商品を売っております。石森会長とは大石和春さんの年度の二度目の幹事をされていた時に、私も八王子クラブで幹事をさせて頂きまして、たくさんの人材がいらっしゃる八王子西ロータリーで二度も幹事をされた石森会長がリーダーシップを発揮されておりました、二度幹事をしたら会長をやらなくもよいのかなと思いましたが、そうもいかないみたいで、満を持して一度目の会長に就任したということ益々のご活躍を期待しております。

今年度、東京八王子ロータリークラブは67名の出発となりました。会員の最高年齢は10年生まれの97歳の方で元気に例会に出席されています。平均年齢は65歳でございます。今年度のクラブテーマは「友情で奉仕の輪を広げよう」です。昨年度、60周年を迎えました当クラブでは、友情をテーマに一丸となつて記念事業を推進致しました。60年と申しますと還暦でございます。昔でいうとおじいちゃんになりますけれど、今は人生100年時代ですので、現役の脂ののりきつた時代です。クラブの会員同士の友情で奉仕の輪を広げていく所存でございます。今年度の奉仕活動の目玉は、60周年記念事業として行った世界的投資家であるウォーレン・バフェット氏の財団が実施しているライニングバイキングという運動を参考に、我々が独自に開発したソーシヤルリーダーシッププログラム、青少年奉仕教育事業を本年も継続して行います。これからリーダーになつていただく青少年には、社会貢献という視点が不可欠です。八王子市にございます工学院大学付属高等学校と協力して高校生一年生の授業6コマをいただきます

して、4クラスを対象に「寄附の教室」という授業をおこないます。ワークショップや貧困脱出ゲームをおこない、教育や情報を受けられない児童労働の実態などを体験していただき、そしてNPO法人3つからプレゼンテーションを受けまして、自分たちで当クラブから預かった資金をどのように振り分けるか考えてを決定するプログラムです。実際の授業には我々ロータリアンも教室に同席してその授業を体験致します。例えば、緊急性のある食糧危機の問題でも、単純に食料を届けるのではなく、山羊を寄附すればそこから乳を利用して継続した支援ができるとか、自分の力でお金を稼ぐにはどうしたらよいかなどの様々な検討が生徒自ら考えていく、それを同じように見聞きするロータリアンも大変勉強になります。その授業を目玉に据えて本年度は活動していきます。クラブとしては、新入会員の増加に伴い、入会5年未満の会員が40%となってきましたので、会員相互の親睦、また特にクラブに馴染めなくて疎外感を感じないようするために、親睦研修活動を積極的に行う予定です。特に新入会員には全員が重複して会員増強維持委員会に入っていたら、ロータリー情報委員会とも連携して例会以外の場所でも理解を深める機会を設定しております。当クラブ、皆様からすると堅苦しいクラブと思われるようですが、規律、伝統があるなかにもみんな友情を深める一年間にしていきたいと思えます。どうぞ一年間宜しくお願い致します。

東京八王子東ロータリークラブ



平塚徳則会長



千葉謙一幹事

こんにちは。ただいまご紹介を授かりました東京八王子東ロータリークラブ会長を仰せつかりました平塚徳則と申します。職業分類は不動産業でございます。幹事は千葉謙一と申します。職業分類は、建設業で主にビルのリノベーション等を手掛けております。どうぞよろしくお願ひ致します。石森浩元会長とは以前からお酒を飲む機会も多く、ゴルフをしたりと遊び仲間であります。ここにいらつしやる皆様の中にもゴルフをしたりお酒を飲んだりと楽しんだ方もいらつしやると思えます。石森会長は特にゴルフの腕前は相当

なもので、あるコンペではアルパトロスを経験した腕前の方です。素晴らしい集中力の持ち主であると思えます。その集中力で八王子西ロータリークラブをひっぱつていかれると思えます。ただしお酒を飲んだら普通のかたで楽しいかたでもあります。全く逆になります。私も皆様と飲む機会等あると思えますので街中で見かけましたらご一緒しましょう。

私ども東京八王子東ロータリークラブは他クラブ同様、社会奉仕、国際奉仕活動等、いくつもの奉仕活動を手掛けています。この場では当クラブの改革案に触れてみたいと思えます。若い経営者は昼間の時間の例に出席するのはかなり負担を感じるといことがわかりまして、会員増強を図るために夜間例会を増やしました。ここで夜間例会を実施しましたところ、出席率は上がっております。特に活動的な若い経営者に沿った例会プログラムを組んで参りました。今月の初例会である夜間例会終了後に各委員会の活性化を推進することを視野に入れ、各委員長、副委員長にお声かけをして、有志による懇親会を実施したところ多くのかたの出席を頂きました。充実した

話や熱い意見が取り交わされまして、楽しく有意義な懇親会となりました。各委員会の活性化につながり、一致団結した思いです。今後も月初めの夜間例会後の懇親会を企画し、クラブ運営に役立てていこうと思っております。次に、新規設立した同好会があります。活性化を図つていこうと思っております。当クラブは元々同好会が存在しており、ロータリークラブ活動以外で同好会でロータリアン以外のかたを大勢お誘いして、ロータリークラブの活動の話はあまりせず、こんな仲間に入りたいと思うような雰囲気作りをみんなで共有し、ロータリアン以外の方をゴルフや食事会にお誘いして交流を深めていくことを目的の会を昨年12月に設立しました。以上の方法で、新しい会員の増強並びに各委員会の活性化を目的に活動しております。当クラブは会員数3名増強の27名でございます。八王子西ロータリークラブさまに比べると4分の1でございます。夜間例会や同好会の活性化で3名増強し、ここでまた1名が承認されました。クラブテーマは「新しい時代こそ一致団結」を掲げております。

私ども八王子東ロータリークラブは皆さまご存知の通り八王子5クラブの中で最も会員数の少ないクラブですので、会員増強を目的としています。その為には、組織力を高め、会員相互が手を取り合い、助け合いながら一致団結し、次の40周年を迎えるにあたり最終目標を会員数40名とし会員増強の柱としました。平成から令和の時代に変わり、変革の時代が訪れようとしております。礼に始まり礼に終わる中にも輪があるように懇親を深め楽しく充実したクラブ運営をしていく上で、ロータリーの精神と奉仕の理念に精通したベテラン会員との会員間交流を深め、役割や理念を継承しながら次世代のリーダーを育成していくことになり、各委員会活動の充実を図るとともに、人の役に立つ社会奉仕活動をもとにクラブ運営を明るく楽しく活動できるクラブにしていこうと思っております。私自身、経験が浅いものですから、諸先輩方々からいろいろ教わりながらクラブの運営に当たっております。

結びに、東京八王子西ロータリークラブの皆様のご隆盛を祈念致しまして、私の挨拶とさせていただきます。

東京八王子南ロータリークラブ



福澤武文会長



横山瀬如幹事

皆様、こんにちは。東京八王子南ロータリークラブ会長を仰せつかりました福澤武文と申します。職業は弁護士でございます。幹事を務めますは横山瀬如と申します。職業は不動産業でございます。一年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。八王子西ロータリークラブの例会には、4年前、山口会長年度に幹事として出席させていただきました以来でございます。その際、山口会長から無茶振りをされまして突如、会長の代わりにお前が挨拶をしろということ、挨拶をさせられた想いがあります。そういうことで、八王子西ロータリークラブでの会長挨拶をさせて頂くのは2度目ということになります。この八王子西ロータリークラブには私の弁護士の大先輩であり師匠であります馬場榮次先生がご在籍されております。また、私は自宅を3年前に新築したのですが、私の自宅を造つたのが瀬沼木材さんでございます。素晴らしい家を造つていただいたのですが、八王

子南ロータリークラブにもたくさん建築屋さんがいるのに何故、八王子西ロータリークラブの瀬沼会員なのかお叱りを受けているところでございます。八王子南ロータリークラブは本年度会員数76名、40代から80代まで幅広い年代の会員がおりますが、世代間の風通しが非常によくフランクに付き合えるクラブでございます。私が幹事をしておりますが、都内の方でロータリーの会合がありますと、私は山口会長の運転で都内の会合に出席しておりました。八王子西ロータリークラブでは到底考えられないような世代間の格差のないクラブでございます。また、八王子南ロータリークラブはこの10年、八王子夢駅伝にクラブとして出場しております。来年も3チーム12名のランナーが八王子夢駅伝に出場する予定です。かく言う私も幹事の横山もこの八王子夢駅伝に出場するランナーでございます。そういう意味で八王子南ロータリークラブは活気のあるクラブであると思います。本年度会長標語は「友情を力に」とさせて頂きました。私にとってロータリークラブの一番の魅力は尊敬し合える仲間、友達がたくさんできることだと思います。

様々な考え方があるとは思いますが、ロータリーの本質というのは親睦団体ではないかと思えます。しかし、ロータリーの親睦というのは、単にお酒を飲んだり、ゴルフをしたりということではなく、様々な奉仕事業を実現し、連帯感や達成感を共有し、また感動を共有する。それによって人として職業人として成長するという親睦だと思えます。そこで本年度はクラブの活動が益々活発となり、クラブ会員間の友情が深まることを願って、「友情を力に」という会長標語にさせて頂きました。

本年度、当クラブが益々元気に、また会員が仲良くなるために特に強調している点が2点ございます。一つは委員会の活性化です。例えば、当クラブには増強委員会がございますが、例年委員会としての活動は少なく、委員会とは別の場所での顔の広い会員が人をひっぱってくる。それで増強が達成するということが常でございます。しかし、本年度は、例えば増強について会員全員で話し合う機会を例会で設ける。または、入会候補者を集めたオリエンテーションや懇親会を開き、そういったものを増強委員会がリーダーシップを発揮して運営する。そのような活

動を予定しております。そしてもう一つの強調事項は懇親の機会を増やすことです。本年度は夜間例会を例年より若干増やす予定しております。また、例会以外にさまざまな懇親の場づくりを各委員会にお願いをしております。本年度のメインの奉仕事業ですが、7月30日、31日に児童養護施設の子供たちを海水浴に招待するという事業を新たに企画し、実行する予定です。昨年度、当クラブでは八王子市の4つの児童養護施設の子供たちを対象としたバスケット教室を行いました。この事業では私たちもバスケット教室の生徒としてこの教室に参加し、子供たちと一緒にプレーを楽しみました。そんな経験を通じて子供たちが大人たちとの関わりに飢えていることを実感し、本年度は八王子市で最も新しい児童養護施設である今良学舎の子供たちを海水浴に招待した次第です。浜辺でのバーベキューやスイカ割り等、様々な企画を考えておりますが、私どものクラブは勉強はともかくとして遊びは人一倍得意というメンバーがそろっていますので、きっと子供たちを存分に楽しませてあげられるのではないかと考えております。また、時期は未定ですが、例年行っておりますアウトリーチコンサートを本年度も行う予定です。お正月に「格付けランキング」というテレビ番組のバイオリンの弾き比べコーナーがありますが、これに楽器を提示し、また演奏しているのが、当クラブに所属しますオチャンドブルン・フランシスコというスペイン人の会員でございます。同じようなことを当クラブのアウトリーチコンサートでもできないかというふうに考えております。また、当クラブではここ数年、八王子ランドゴルフ協会との協力でランドゴルフ大会を開催しております。昨年度は、私もこの大会にプレイヤーとして参加しましたが、とにかくハワフルな高齢者がたくさんいて驚きました。引退後の高齢者の引きこもりが社会問題になっておりますが、このランドゴルフも問題解決の一助になっているのかと思っておりますので、本年度も行いたいと考えております。以上の活動を通じて、「大変だったけどみんな仲良くなったね」と言えるような年度にしたいと考えております。

最後に八王子西ロータリークラブ様の益々の発展とご活躍を祈念しまして私の挨拶とさせて頂きます。

東京八王子北ロータリークラブ



鈴木 豪会長



古谷宏和幹事

平素は大変お世話になっております。格別のお引き立て賜り誠にありがとうございます。東京八王子北ロータリークラブ2019-2020年度の会長を仰せつかりました鈴木豪でございます。どうぞ宜しくお願い申し上げます。私、仕事は造園業を営んでおります。私と一緒に一年間、二人三脚でやっていた。幹事は古谷宏和です。仕事は電気工事業を営んでおります。ひょんなことから縁あって、八王子北ロータリークラブの会長をさせて頂くことになりました。全身全霊私のできる限りのことを傾注し、一年間過ごしてまいり所存でございます。どうぞ宜しくお願い致します。

八王子北ロータリークラブは本年度25周年を迎えます。25周年を迎えるというところで、八王子のクラブの中では一番若いクラブであり、まだまだ人間というなら少年から青年期にさしかかり、これから生き生きとした成熟に向かって過ごす時期なのかと思っております。です

で、八王子北ロータリークラブもこれから創立30周年、40周年、50周年と見据えてクラブ創設からの部分、第2次創成期の礎になるような年にしてまいり所存です。25周年というところで、いくつかの事業を計画しています。いくつかの事業とは25周年の記念ということで7月27日の八王子市の花火大会に合わせまして、スターマインの方を協力させて頂いた。かつ富士森公園のすぐ近くで子供食堂をやつていらっしゃる方、子供食堂に来るお子さん達にお声がけをして、席を用意して来てくださ。いとところから25周年の事業を始めます。そして高尾山のケーブルカーの山頂駅並びにリフトの山頂駅の上の方の2か所に、登山で訪れる方々のために案内用のマップ、今のところ7カ国語の表記ができればいいというところでレイアウト中ですが、そういう案内用のマップの設置をさせて頂いた。9月14日に除幕式並びにロータリークラブの活動を広めるために記念品を配ろうという。計画をしてあります。その他には、来年1月19日の日曜日にオリンピックで長く継続しています事業であるふれあいコンサート

本年度も計画しております。25周年ということで、少しパワーアップした事業になればいいかなとこれから精査し検討していくところ。また、来年4月20日ですが、25周年の感謝の報告会をなか安さんで行う予定です。その折には、改めてご案内させて頂いた。協力を頂いたので、ご協力並びにご参加賜りましたら幸いです。25周年のところでございます。25周年のところでござい。2020年の東京オリピックの開催も予定されておりますので、私共のクラブでも青少年の育成等を絡めてスポーツの振興に寄与できるような事業も新しく始められたらと思。模索しているところ。私、会長をさせて頂くことになつたと申しましたが、実は、誠に恐縮ながら急遽の登板です。本来は別の方が予定されておりました。しかしながら、昨年の11月にご辞退されまして、その関係で急遽、「断つてはいけないロータリークラブ」のルールに従つて、この度の重責を担うこととなりました。しかしながら、折角やるわけですので、期限が限られてるわけですから、来年の夏まで楽しく奉仕と友情を持ってロータリークラブの活動に邁進していき。と思っております。

本年度も計画しております。25周年ということで、少しパワーアップした事業になればいいかなとこれから精査し検討していくところ。また、来年4月20日ですが、25周年の感謝の報告会をなか安さんで行う予定です。その折には、改めてご案内させて頂いた。協力を頂いたので、ご協力並びにご参加賜りましたら幸いです。25周年のところでござい。2020年の東京オリピックの開催も予定されておりますので、私共のクラブでも青少年の育成等を絡めてスポーツの振興に寄与できるような事業も新しく始められたらと思。模索しているところ。私、会長をさせて頂くことになつたと申しましたが、実は、誠に恐縮ながら急遽の登板です。本来は別の方が予定されておりました。しかしながら、昨年の11月にご辞退されまして、その関係で急遽、「断つてはいけないロータリークラブ」のルールに従つて、この度の重責を担うこととなりました。しかしながら、折角やるわけですので、期限が限られてるわけですから、来年の夏まで楽しく奉仕と友情を持ってロータリークラブの活動に邁進していき。と思っております。



ぜひ、皆様も八王子北ロータリークラブの活動を陰ながら応援を頂き、並びに寛容な気持ち

で。ご指導ご鞭撻、ご協力のほどを賜ればと思。どうぞ宜しくお願い致します。

例会報告

第2561回 ●2019・7・12(金)

◇司会 諸星会場監督補佐

◇開会点鐘 石森浩元会長

◇Rソング 我らの生業

◇お客様のご紹介 石森会長

多摩南グループガバナー補佐

野川 勇様

グループ幹事 清野修一様

東京八王子ロータリークラブ

会長 大蔵健司様

幹事 田辺 茂様

東京八王子東ロータリークラブ

会長 平塚徳則様

幹事 千葉謙一様

東京八王子南ロータリークラブ

会長 福澤武文様

幹事 横山瀬如様

東京八王子北ロータリークラブ

会長 鈴木 豪様

幹事 古谷宏和様

◇食事と交歓 和食

◇出席報告 石田出席委員長

会員106名中70名出席。

出席率73・68%。前々回6月

28日の出席率79・80%を98

・99%に修正します。

◇ニコニコ発表

角田昌己財務副委員長

◇会長挨拶 石森浩元会長

*本日は多摩南グループより野

川ガバナー補佐を始め、清野

グループ幹事、八王子4クラブ

の会長・幹事にお越しいただ

いております。後ほどご挨拶

を頂戴しますのでこのクラブの例会に行つてみたいなど思われたら是非例会に参加していただきたいと思

います。メイクアップをしていただくと出席率の向上にもつながりますのでどうぞよろしくお願

いたします。

◇幹事報告 神辺和幸幹事

*多摩南グループ野川勇ガバ

ナー補佐、清野修一グループ

幹事並びに八王子4クラブ

の会長・幹事の皆様よりお

祝いを頂戴いたしました。

*本日メールボックスに会員組織

図と例会予定表をお入れい

たしました。本日現在の予

定ですので今後変更がある

場合はその都度お知らせす

る予定です。

*8/2は八王子まつりの為特

別休会、8/17は規定による

休会となっております。

*京王プラザホテル八王子

さんからのお願いです。来週

7/19の例会は2020年東

京オリンピック自転車競技の

本番に向けたテストイベント

が開催される関係で、車での

お越しを控えていただきたい

とのことです。当日車をやむ

なくホテル駐車場以外の駐

車場にお停めの場合は、当日

に限り領収書と引き換えに

フロントでご返金をさせていただきます。

なるべく車での例会へのお越

しはお控えいただければと思

います。

◇委員会報告

*親睦・家族委員会田村委員長

・広報委員会浅川委員長(お詫び)

*本日配付のウィークリーに掲

載の三祝の箇所が訂正があ

ります。杉本勝義会員誕生

回数を85回に訂正させてい

たいただきます。

◇ご挨拶

多摩南グループ野川勇ガバナー

補佐・清野修一グループ幹事

東京八王子ロータリークラブ

大蔵健司会長・田辺茂幹事

東京八王子東ロータリークラブ

平塚徳則会長・千葉謙一幹事

東京八王子南ロータリークラブ

福澤武文会長・横山瀬如幹事

東京八王子北ロータリークラブ

鈴木豪会長・古谷宏和幹事

◇閉会点鐘 石森浩元会長

例会報告

第2562回 ●2019・7・19(金)

◇司会 原啓郎会場監督補佐

◇開会点鐘 石森浩元会長

◇Rソング それこそロータリー

◇お客様のご紹介 石森会長

国際ロータリー第2750地

区ロータリー財団委員会

安保 満委員長

◇食事と交歓 中華

◇出席報告 山田出席委員

会員106名中61名出席。

出席率64・21%。前々回7月

5日の出席率77・08%を83

・33%に修正します。

◇ニコニコ発表 明利財務委員

◇会長挨拶 石森浩元会長

*急に暑くなったことと、先日よ

りご案内していた駐車場の件

もありご欠席が多いよう

です。ちよつと寂しい気がいた

しますが次回は多くの方に

出席いただけることを願つて

おります。

*ヤフーのトップページのニュース

を見ていたら「夏はバースト

に注意」という文が目に入り

ました。バーストは夏だけの問

題ではなく一年中注意が必

要です。バーストの原因はタイ

ヤの空気圧です。エアが足り

ないと接地面の後ろが波打

ち、その部分がまた一周して

着地することを繰り返すと

熱を持つてしまいバーストす

るのです。空気圧は年に2回、

夏と冬に確認することをお

勧めします。うちでは給油の

際にタイヤをチェックしてい

るので、うちにお越しいただ

いる方は安心です。

*本日は理事・役員6名の方に

就任挨拶をしていただきま

す。気合の入ったお話を期待

の方は、本日に限り領収書と

引き換えにフロントにてご返

金の対応がございました。

*第2750地区より、

「2019-20ガバナーと話

そうロータリーの未来」のご案

内がございいます。初めての試

みとのことが入会5年未満の

会員が対象、定員が80名で

す。9/25(水)、赤坂のクロ

ストキーにてイタリアンフ

ルコース参加費が1万円、シー

クレットライブもあるそうで

す。当クラブの対象者は30名

弱いらつしゃるので、ご希望の方

はわたくしか事務局までご連

絡をお願いいたします。

*本日会員増強委員会より入

会候補者情報ワークシートな

どが配付されておりますので

ご確認をお願いいたします。

◇メジャードナー記念品贈呈

国際ロータリー第2750地

区ロータリー財団委員会安保

満委員長より三浦真一会員へ

◇理事・役員・委員長就任挨拶

・会計 大石和春役員

・職業奉仕委員会 関委員長

・国際奉仕委員会 市川委員長

・新世代委員会 中村委員長

・会員増強選考委員会 町田委員長

・プログラム委員会 秋間勝仁委員長

・地区出向三浦ガバナーノミニ

・地区青少年交換委員会委員

・戦略計画推進委員会委員

◇閉会点鐘 石森浩元会長

役員・理事・委員長就任挨拶

2019年7月19日・26日



会計
大石和春

会計でございますけれども、その年度の幹事にお任せするということですが、今の私共クラブの伝統であり、習わしでございます。第1回目の臨時理事会で神辺幹事さんにはよくお願いをしたところでございます。

石森年度、皆さまの協力を頂戴しまして、素晴らしい一年でありますことを心からご祈念申し上げます。



職業奉仕委員長
関和之

本年度、やはり、ここまで、職業奉仕でずっとやってきた事業で、読書感想文・感想画コンクールのご協力並びに運営と、1月末、表彰式を開催します。その後3月末には、優秀な子供たちを、台湾・高雄市に連れていくことになっております。引率という形で多くのメンバーに行っていただけだと思います。本年度補助金を出していただきました。私4年前、幹事の時出させていただいて、中村委員長にお渡し

ましたが、今度委員長となり、神辺幹事と事務局の仙田さんと新宿にかがいがいい、補助金のセミナーを受けさせていただきました。ちよつと思つたより面倒だと思つたんですが、いただけたということ、ありがたい話です。また、八王子台湾友好交流協会の方からも、台湾派遣の2人分、22万円いただけたというところで、委員会の費用もかなりいただいておりますので、しっかりとした事業ができるものと思っております。頑張りますのでよろしくお願いたします。

願いたします。



国際奉仕委員長
市川隆

本年度は、皆さんもご存知のことと思つていますが、石森会長から、各委員会で委員会にあつた事業を行うようにというご要望があり、国際奉仕委員会としては、「水と衛生」ということをテーマにしまして、一年間活動していきたいと思つています。またロータリーでは「水と衛生」が重点分野の一つとなつており、世界中のロータリークラブが色々な国で、水と衛生の教育に關して

日々活動されているところで、具体的には、まだ細かいことまでは決まっていますが、水のスペシャリストである石井パスト会長がいたり、英語が堪能な岡本会員がいたり、いろいろご指導いただきまして、やつていきたいと思つています。いずれにしましても、国際ロータリーの指定

があります3月の「水と衛生月間」、このころにはロータリーの取組を実施したいと思つています。今後とも皆様のご協力とご指導をよろしくお願いたします。



新世代委員長
中村晋也

本年度は青少年活動プログラムに基づく青少年交換留学生をフランスの方からお招きします。ホストクラブとしての責務を当委員会として担つて、活動していくつもりです。留学生は、とてもチャーミングな17歳のエシードさんという女の子です。受け入れの方は8月9日に来日する予定になつております。高校の方も決まりまして、来るのを楽しみにしております。当日成田に

迎えに行きます。例会には何回か来ると思つていますので、その時は皆様、温かいお言葉で迎えてあげてください。それから当会の提唱クラブでもある八王子ロータリーアクトクラブの活動の支援と様々な分野でのフォローをしていきますので、会員の皆さまの貴重なご意見、ご指導、ご協力の方をよろしくお願いたします。

先日先輩にご紹介いただきました、新入会会員の方にお会いしました。私は入会してまだ年数が少ないものですから、あまりうまく説明することができません。先輩のお話をおうかがいしますと、当クラブの魅力であつたり、ロータリークラブに入るメリット、もちろん仕事との両立や、難しいところもあるのですが、そういったお話を聞くと、先輩がこれまでの長い年月を、この東京八王子西ロータリークラブで過ごしてきたからこそ得られたそういった経験や知識を肌で感じる事ができました。ここにいらつしやる経験豊富な、仕事や事業や人生の中でも成功を収めていらつしやる先輩方に、ぜひ



会員増強
選考委員長
町田修一

一人でも多くご紹介いただきまして、私もその間を取り持つことによつて、経験を積ませていただきまして、このクラブの基盤となる新会員を増やしていきたいと思つていますので、ぜひこの一年間よろしくお願いたします。



プログラム委員長
秋岡勝仁

1年間トータルで、卓話とインシエーション、三祝と、例会自体25~26回ございますけど、年間のスケジュールといたしましては、三祝の時にはインシエーションをして、新会員の情報を皆様にお聞きいただくような会とし、その他の例会では、卓話の講師をお呼びして、皆さまに少しでも勉強できるような情報を提供し、そして企業経営の新しいきっかけとしてつながるような講師を選定し、お呼びしたいと思つております。何分30分という非常に短い時間ですけれども、何とか、石森年度の一年間の例会のスタイルをうまく組み立てていければと思つております。どうかよろしくお願いたします。



地区青少年交流
委員会、戦略計
画委員会 委員
三浦真一

地区青少年交流委員会、戦略計画委員会 委員 三浦真一

例会報告

第25063回 ● 2019.7.26 (金)

◇司会 加藤直也会場監督補佐

◇開会点鐘 石森浩元会長

◇Rソング 手に手つないで

◇食事と交歓 和食

◇出席報告 檜崎博出席委員

会員106名中69名出席。

出席率72・63%。前々回7月

12日の出席率73・68%を81

・05%に修正します。

◇ニコニコ発表 山本財務委員

◇会長挨拶 石森浩元会長



会長挨拶／石森浩元会長

*7/24と本日、来年の東京オリンピック・パラリンピックに向けて交通規制が試行されましたが、告知されてはいるのですが、周知されていない気がします。インター入り口にガソリンスタンドを構えているので、お客様の為に交通規制についてホームページで調べると八王子料金所が封鎖と出ていました。確認しようにも電話が通じない。今朝9時によく電話が繋がったと思っただけ、八王子料金所は混み具合によつて封鎖するかもしれないし、しないかもしれないという無責任な対応で困りま

した。

*韓国との国際関係が悪化して

います。韓国をホワイト国から除外するという改正案の

発表が省庁から出されまし

た。その改正案を交付する前

にパブリックコメントという一

般からの意見を募集していた

ので初めて提出しました。

*先週に続いて本日も委員長

挨拶があります。時間はたつ

ぷりあるので気合の入った話

を期待しております。

*台風が過ぎると梅雨明けす

るようです。急に暑くなつて

きました。皆様体調を整え

て8月の例会にご参加いた

さたいと思います。

◇幹事報告 神辺和幸幹事



幹事報告／神辺和幸幹事

*国際ロータリー日本事務局へ

上期人頭分担金106名分

3710ドル、日本円で40万

680円を支出いたしました。

*先般の理事会で3名の新会

員が承認されました。全会

員にFAXでお知らせいたしま

した。8月より会員が3名増

えて会員数は109名になり

ます。

*9/20 (金)ガバナー補佐を

催いたします。それを踏まえまして8/23(金)例会後13:45よりクラブ協議会のリハーサルを行います。地区出向者、理事、委員長、新会員の合計27名になります。該当される方々にはFAXでご案内をお送りいたしますのでご出席のほどよろしくお願ひいたします。
*来週8/2(金)は特別休会になります。ホテルフロントにマイクアップの用紙をご用意いたします。
◇理事・役員・委員長就任挨拶
・クラブ奉仕委員会 金子委員長
・社会奉仕委員会 神田委員長
・広報委員会 浅川委員長
・R情報職業分類委員会 福山委員長
・親睦・家族委員会 田村委員長
◇閉会点鐘 石森浩元会長

ニコニコボックス

● 2019.8.12 (金)

◇多摩南グループ

野川 勇ガバナー補佐

清野修一グループ幹事

◇東京八王子ロータリークラブ

大蔵健司会長・田辺茂幹事

◇東京八王子東ロータリークラブ

平塚徳則会長・千葉謙一幹事

◇東京八王子南ロータリークラブ

福澤武文会長・横山瀬如幹事

◇東京八王子北ロータリークラブ

鈴木 豪会長・古谷宏和幹事
◇石森会長・多摩南グループ

ガバナー補佐野川勇様、グループ幹事清野修一様並びに八王子4クラブ会長幹事の皆様ようこそおこし下さいました。
◇神辺幹事・多摩南グループガバナー補佐野川勇様、グループ幹事清野修一様並びに、八王子4クラブ会長幹事の皆様、ようこそおこし下さいました。
◇田辺・一週間遅れになりましたが、石森年度を祝して。
◇三浦・野川ガバナー補佐、清野グループ幹事、4クラブ会長、幹事をお迎えして。
◇檜崎・
◇鈴木重春・大蔵健司様、八王子RC会長、おめでとうございました。
◇三村・誕生日のお祝いありがとうございます。
◇宮原・1年間出向させて頂きます。
◇磯間・7月7日の結婚記念日にお花を頂きました。ありがとうございました。
● 2019.8.19 (金)

◇石森会長・委員長の皆様、就任あいさつを宜しくお願ひ致します。
◇神辺幹事・各委員長さんの就任あいさつよろしくお願ひ致します。
◇西川・八王子の芸者衆のお揃いのゆかたの取扱をさせて頂きましてありがとうございます。
◇神田・本日委員長あいさつです。よろしくお願ひいたします。
◇山本・
◇田辺・安保満地区財団委員長をお迎えしましたので。
● 2019.8.26 (金)
◇石森会長・委員長の皆さん、就任あいさつを宜しくお願ひ致します。
◇神辺幹事・各委員長さんの就任あいさつよろしくお願ひ致します。
◇西川・八王子の芸者衆のお揃いのゆかたの取扱をさせて頂きましてありがとうございます。
◇神田・本日委員長あいさつです。よろしくお願ひいたします。
◇山本・

東京八王子西ロータリークラブ

東京都八王子市旭町 14 番 1 号

京王プラザホテル八王子 8F

TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753

http://www.hachioji-west-rc.org

会長 石森 浩元 幹事 神辺 和幸

広報委員会 浅川立憲 小林孝行 原巖 青木清治 小杉吉己



皆様の投稿をお待ちしております。お気軽にお寄せください。

アイデアを上げよう : www.rotary.org